

## CONGRESO

## MC busca ley para sistema de cuidados

POR GEORGINA OLSON

*georgina.olson@gimm.com.mx*

Royfid Torres, coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en el Congreso de la Ciudad de México, presentó una iniciativa para crear la Ley para el Sistema Integral de Cuidados para “dotar de garantías a las personas que ejercen dicha tarea de manera no remunerada y crear un entramado interinstitucional para reducir ésta carga y dotar de posibilidades de atención médica, transporte y otros apoyos constantes, no sólo monetarios, a quienes los ejercen”.

El legislador argumentó que hay tres millones de personas que realizan esta tarea en la ciudad sin ninguna garantía de seguridad social o servicios para facilitar su cotidianidad.

En tribuna, recordó que en la pasada legislatura Movimiento Ciudadano realizó un parlamento abierto con especialistas y después construyó una iniciativa de Ley de Cuidados.

“Pero no contamos con la voluntad política en ese momento, pero me parece que es uno de los grandes pendientes que ahora se pueden retomar y que nosotros ponemos esa primera piedra para que la próxima administración de la ciudad al asumir, que tenga ya un comienzo que dé respuesta a estos millones de personas que cuidan, pero que también requieren que se les cuide”, expresó.

“Detrás de cada historia de cuidados hay rostros y personas que deben y merecen ser escuchadas.

